



La Oficina Central de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, desarrolló el cronograma de toma de muestras de exámenes que tiene como objetivo evaluar la salud de sus colaboradores, a través de la prevención y/o detección de enfermedades que pongan en riesgo su salud.

“Es una excelente iniciativa porque hay un control directo con el médico ocupacional que tendría nuestro historial clínico y sabrá cómo controlarnos en caso de tener alguna enfermedad” manifestó Ángel Beltrán, quien labora en el departamento de Contabilidad.

Para Gregorio Baque, es una buena práctica de la institución; en su caso, a través de la ficha médica le detectaron la diabetes y esto le permitió seguir con un control médico oportuno y adecuado.

El Dr. Mario Santana, Médico de Salud Ocupacional recuerda que anualmente se la realiza y es importante para la prevención de enfermedades ocupacionales y no ocupacionales. “La ficha médica sirve sobre todo para identificar a los grupos o personas con ciertos tipos de enfermedades que requieren control”

Señala que las patologías que más se han detectado son las metabólicas, como la hipertensión arterial, diabetes, obesidad, sobrepeso, arterioesclerosis, hígado graso que, si no se tratan tiempo conllevan a un síndrome metabólico; de ahí se hacen los programas de capacitaciones y concienciación junto con el departamento de Desarrollo Humano.